



# 光 和

夏休み号  
練馬区立光和小学校  
令和6年7月19日

光和小  
携帯サイト



## 充実した夏休みを

校長 矢島 直行

1年生が大切に育てている朝顔が、大きな花を咲かせました。花を見ると心が和みます。朝学校に来る途中、挨拶をする地域の方がいます。その方のお店の前は、いつもきれいな花が咲いています。こまめに水をあげ、時には剪定をするなど、大切に育てていることがよく分かります。お店の前だけではなく、通りの草花も見守ってくださっています。そのお陰できれいな草花を眺めることができます。その方から以前、一筆龍をいただきました。一筆龍とは、紙から筆を離さず、首から尾まで描ききる画法です。龍の絵には、「やっぱり石神井公園が好き」と書かれています。地域である石神井公園を愛していることがよく伝わってきます。一筆龍は図書室前に飾っていますので、ご覧になってみてください。

2年生の町たんけんでは、地域のお店の方々のご協力をいただいています。夏休みに新しく光和小学校に異動してきた教職員を中心にお店をまわって歩きます。教職員も地域のことを知り、より親しみをもってもらえたらとの企画で3年前から始まりました。地域の皆様のご協力に感謝申し上げます。

先日の個人面談は、ご多用の中お越しいただきありがとうございました。今年から1学期の総合所見は、個人面談に代わりました。個人面談では、保護者の皆様に子供たちの学習面や生活面での様子をお伝えしました。個人面談で話し合ったことを踏まえて、学校ではこれからの子供たちの指導に生かしてまいります。

今日、1学期終業式を迎えました。子供たちは通知表をもらいます。ご家庭でも渡された通知表をもとに、子供たちに頑張ったところは励ましていただくとともに、課題については夏休みにもどのように取り組んでいくかについて話し合っていたいただき、2学期に生かしていくことができるようによろしくお願いいたします。

明日からは子供たちが楽しみにしていた夏休みです。今年の夏休みは44日間です。夏休みは子供たちにとって、日頃の学校生活とは違い時間割がありません。自分で計画をたて進んで学習をするなど、主体的に取り組む習慣を身に付けるよい機会となります。子供たちにとって充実した夏休みにするために、1日の過ごし方や夏休みの予定など、ご家庭でも話し合っていたいただけたらと思います。よろしくお願いいたします。

さて、7月20日（土）には、光和小学校恒例の「光和盆踊り大会」が開催されます。校庭に設置された立派なやぐらを囲んで、友達や家族の皆さんと一緒に踊ったり談笑したりと夏休みのよい思い出の一つとなるのではないのでしょうか。開催にあたり青少年育成石神井地区光和小地域委員会の皆様を中心にPTA、学校応援団、町会、商店街、青少年委員、石神井児童館、関係団体の皆様のご協力があります。多くの皆様のご協力に感謝申し上げます。

また、「光和小 早起きラジオ体操会」が行われます。こちらも青少年育成石神井地区光和小地域委員会主催で開催されます。夏休みの前半と後半の21日間行われますラジオ体操に参加することは、子供たちにとって規則正しい生活リズムを保つことにつながります。

夏休み明けの9月2日（月）には、充実した夏休みを過ごした子供たちが、元気に登校してくることを願っています。